



¿LAS ESCUELAS CONTAMINAN Y CAUSAN ENFERMEDADES?

En un día escolar se obtuvieron **1,711 residuos contaminantes**, concluyendo que:

- ▶ Por alumno se consumieron **550 calorías de comida chatarra** durante la jornada escolar.
- ▶ **55% de los residuos** eran de botanas dulces y saladas, galletas, lácteos con azúcar añadida y bebidas azucaradas.
- ▶ Los productos contenían colorantes asociados con hiperactividad y déficit de atención.
- ▶ Y aditivos relacionados con el desarrollo de obesidad, diabetes, hipertensión e hígado graso.



Las escuelas deben proteger la salud, el bienestar y garantizar los derechos de las infancias.

¡Exijamos escuelas 100% libres de basura y comida chatarra!